

## 多賀城市災害対策本部からのお知らせ

平成23(2011)年4月15日(金)午前9時発表

多賀城市内の被害状況	
・死亡者	180名
(内訳)男性	111名
女性	69名
・行方不明者	12名
・避難者数	995名

### 菊地健次郎市長から

昨日、国において「復興構想会議」の初会合が開かれました。宮城県知事など3知事も委員として出席しましたが、原発事故に関しては、復興会議と別の枠組みで検討するという話に、福島県知事が怒りをあらわにしたとの話もあり、話がまとまらなかったという記事も載っていました。

現在、国には地震関係で20余りの会議があるとのことで、本当に話がまとまるのだろうか、各国の利害が衝突して数ヶ月を経ても遅々として進捗せず「会議は踊る、されど会議は進まず」と評されたウィーン会議のようにならないか、と危惧する声も聞かれます。

一方、昨日の読売新聞には日本海溝東側で今後一月以内にマグニチュード8～9クラスの地震が発生するおそれがあるとの記事が掲載されていました。

現在、多賀城市では、広報装置が一部復旧しない状況ですが、一日も早く広報できるよう全力を尽くすとともに、消防とも協力しながら有事に備えてまいります。

### 国土交通省から

仙塩浄化センターの排水ポンプについては、24時間稼働しています。

一方、八幡雨水ポンプ場の排水ポンプについては、現在水位が低下していることから休止しており、今後推移の状況をみながら適宜稼働することとしています。

### 自衛隊から

本日は、明月を中心に行方不明者の捜索にあたります。

宮城県仙南・仙塩広域水道の復旧工事による断水に伴って、高崎中学校ほか2箇所において給水活動を行います。その他の各種支援については、前日

どおり実施します。

本日午前10時から、今後の捜索方針等について駐屯地司令が来庁し、市長と打合せを行います。

#### 宮城県から

仙台地方振興事務所農業振興部で、農業に関する相談窓口を設置することとなりました。

営農に関わる制度資金や、農地利用に関することなど、土日を含む毎日午前8時30分から午後5時まで面談か電話による相談に応じます。

#### 警察から

昨日、多賀城市内で遺体は発見されませんでした。

本日も継続して行方不明者の捜索活動と管内治安維持のためのパトロールを行います。

#### 消防署から

昨日、午後11時30分に七北田川の土手の仙台市側で火災が発生しました。

昨日5件救急搬送しました。

昨日、桜木でポリ容器を回収しました。本日も危険物の排除を行います。

#### 消防団から

本日も自宅待機とします。

#### 市役所から

応急仮設住宅について、山王市営住宅跡地に45戸建設中ですが、さらに53戸を建設する予定の国府多賀城駅前については、整地が終了したところ です。

本日、宮城県と山形県の職員の協力を得ながら新田地区で応急危険度判定を実施します。

明日、厚生労働省小林大臣政務官と自民党谷衆議院議員の視察2件を予定しています。

JR仙石線については、本日あおば通駅から小鶴新田駅まで再開されることとなりました。

また、4月19日(火)頃には東塩釜駅まで開通することとなったので、

多賀城駅から仙台駅までの直行バスについては、再開の前日で終了します。

宮城県仙南・仙塩広域水道の復旧工事について、宮城県から情報がありました。

現在、管の溶接が終了し充水を行っているとのこと。これから圧力をかけて漏水の点検を行い、その後、水がキレイになったことが確認できてから各自治体に通水するとのこと、森郷の貯水タンクにある程度水が貯まったら一般家庭に送水するという段取りとなるとのこと。

この「水をキレイにする作業」があるので、もう少し時間がかかることが予想されます。

本日午前4時10分に文化センターにおいて60代の女性がめまいを訴え救急搬送されました。

4月14日(木)現在で多賀城市に寄せられた寄附金は、約2,670万円となっています。

新田高崎線以南の水田耕作者に説明を行った結果、全員が転作に応じてくれることになりました。

昨日の総合相談窓口には新規106件、継続13件の相談がありました。4月1日から延べ1,590件となります。

財務局相談が3件、法務局相談が3件、弁護士相談が13件、社会福祉協議会の相談が47件でした。

本日から、山口県防府市の職員が応援に入ります。

4月11日(月)から児童・生徒が登校していますが、学校側の調べによると、在籍児童・生徒数5,066人のうち、避難所など自宅以外から通学している児童・生徒は、全体の11.3%に当たる574人とのことです。

(内訳)

市内の避難所に避難している数	85人
市内の避難所以外に避難している数	195人
県内に避難している数	191人
県外に避難している数	100人
欠席して未確認数	3人

昨日も全国からたくさんの支援をいただきました。

静岡県伊豆の国市長が本日来庁します。

今回の地震により、何らかの被害を受けた職員(非常勤職員を含む。)は239人います。